Los Presos Políticos Argentinos ya no Podrán Optar por ser Deportados

La Junta Militar Anuló el Artículo Constitucional que así lo Determinaba.—Buscan a Cámpora.—Acciones en Córdoba y Rosario.—"Desapareció" Casildo Herreras

(IPS, AP, PL y EFE)

BUENOS AIRES, 27 de marzo.-La Junta Militar ha suspendido la disposición constitucional que permitía salir del país a los detenidos en virtud del Estado de sitio

En su edición de ayer, el Boletin Oficial, publica como Estatuto de Seguridad Nacional, una resolución suscrita por los 3 comandantes integrantes de la junta, por la que queda suspendido el artículo 23 de la Constitución argentina en lo referido a la facultad de los detenidos a disposición del Poder Ejecutivo de optar por su salida del país.

Hace un mes, el gobierno de la señora Martínez había limitado notablemente el ejercicio de ese derecho de opción, al establecer que los países americanos no podrían ser elegidos por los detenidos como destino.

BUSCAN A CAMPORA

Mientras, tropas del ejército que llegaron hasta la ciudad de San Andrés de Giles, en la provincia de Buenos Aires, procedieron a allanar la vivienda del ex presidente de la nación, Héctor José Cámpora, quien ejerció la primera magistratura del país en 1973.

El doctor Cámpora no se en-contraba en su domicilio al producirse el allanamiento, pero algunas personas allegadas a él, fueron detenidas. No se facilitaron a la prensa los datos de las personas apresadas, ni los resultados dei procedimiento.

El doctor Cámpora, quien luego de renunciar a la Presidencia había sido designado embajador en México, fue destituido de su cargo des-

en julio de 1974. Cámpora nos Aires, fue clausurado el permaneció en México y re-gresó al país a fines del año pasado.

SEVERA ADVERTENCIA

Entre tanto, mediante un comunicado de la Junta Militar se puso en conocimiento de la población que 2 periódicos de la capital argentina han sido "severamente advertidos" por publicaciones incluidas en sus páginas.

En uno de los casos se ha-ce alusión a "informaciones falsas" acerca de la deten- COMBATES EN CORDOBA ción de la señora Martínez.

En el otro caso se hace mención a espacios publicide manifiesto regocijo por el derrocamiento de las autori-

El comunicado de la Junta Militar expresa que tales publicaciones son "contraria al espíritu que anima el proceso de reorganización nacional", razón por la cual los medios periodísticos han sido advertidos.

Extraoficialmente se supo que los periódicos amonestados serían los matutinos La Nación y La Prensa.

de la intervención militar en la provincia de Salta, mil 616

pués de la muerte de Perón kilómetros al norte de Bueperiódico local El Intransigente.

La decisión de las autoridades militares se fundamen- Estados Unidos" tó en la publicación de una nota, acompañada de una caricatura, considerada ofensiva para las autoridades castrenses que ejercen actualmente el poder en la provincia. En la nota se hacía referencia al actual delegado militar en el ministerio de Bienestar Social de la Provincia de Salta.

Por otro lado, 10 integrantes de organizaciones guerritarios en los cuales se pone lleras fueron abatidos por las fuerzas conjuntas de seguridad en la ciudad de Córdoba, a dades del anterior gobierno. 712 kilómetros de la capital argentina.

El comando del Tercer Cuerpo de Ejército, con sede en esa ciudad, difundió un comunicado en el que expresa que efectivos militares v policiales, actuando conjuntamente, rodearon una finca situada en la localidad de La Serranita, a pocos kilómetros de Córdoba, y luego de un prolongado tiroteo resultaron La junta militar anunció muertos 4 guerrilleros: Antambién que le han sido reti. drés Osatinsky, Jorge Eduarradas las licencias a 66 esta. do Martini, Rosa Elena Ocamciones de radioaficionados, po y Norma Isabel Asís. El que trasgredieron las nor nombrado Osatinsky es hijo mas impuestas por el gobier- del dirigente Montonero ultino militar, que impedían, en mado hace pocos meses, Martre otras cosas, utilizar las cos Osatinsky, oficial superadioemisoras para facilitar rior de esa organización. Seinformación de tipo político. fiala el comunicado militar Sigue — Sigue — Sigue — que en una localidad cerca-A su vez, por disposición na. La Calera, fueron detenina, La Calera, fueron detenidas 9 personas, aparentemente vinculadas con la actividad guerrillera. Y que en otras acciones cayeron 6 rebeldes

SALUDOS DE FORD

Se informó asimismo que el embajador norteamericano Robert Hill saletta aver al en el Ministerio de Relaciones Exteriores y le entregó una nota de reconocimiento oficial de su gobierno.

En la ocasión, según se informó, Hill expresó el deseo de su país de "continuar las relaciones cordiales que han existido entre Argentina y los

En Washington, John Lodge, ex embajador norteamericano en Argentina, consideró que no hay nada "malo" en el derrocamiento de la presidente argentina.

El ex embajador calificó a los militares como "guardianes" del orden cuyc objetivo es devolver el país a un gobierno representativo.

"El peligro real es que el país pueda desintegrarse en la anarquía y caer bajo influencia comunista", añadió

"Nosotros tenemos un enorme interés en le que pase alli. Desde el punto de vista de nuestra seguridad nacional, si Argentina cae en manos enemigas el resultado podría ser muy peligroso para nosotros", concluyó el ex embajador nortcamericano.

En Rosario grupos de personas que se movilizaban en varios vehículos atacaron a balazos esta madrugada en los locales de tres comisa-

En todos los casos tras un breve tiroteo, los guardias repelieron el ataque, obligando a huir a los agresores sin que en ningún caso se produjeran víctimas.

DESAPARECIO HERRERAS

Finalmente Casildo Herreras, ex secretario general de la Confederación General del Trabajo de Argentina, des-apereció anoche del hotel donde se alojaba en Montevideo, y hubo versiones no confirmadas de que fue de tenido por la policía urugua-

Herreras, una de las figuras más importantes del sindicalismo argentino, vino a Montevideo hace una sema-

En compañía de otras pernas, entre ellas una de apellido Navarro, se hospedó en el lujoso Hotel Victoria Pla-